



PHOTO D.R.

Danse **Quand le hip-hop rencontre le tango**

★ La Montpelliéraine Vanessa Lextreyt, formée à la danse classique, a été pendant une dizaine d'années l'interprète hip-hop de la compagnie MCR. En 2007, elle crée *Tang'Hop*, une pièce où le hip-hop rencontre le tango. *Andros et Gunê*, déjà programmé dans la saison Montpellier Danse 2009, pose la question des identités sexuelles à travers le hip-hop, le tango et la danse contemporaine. Après un voyage de 18 mois loin de Montpellier, la chorégraphe reprend cette pièce dans le cadre du festival Rhizome à La Chapelle. Jeudi 20, 19h30, La Chapelle.